

El precio del pescado en Inglaterra

En Inglaterra aumentaron los precios del pescado de tal modo, que el gobierno estudia el medio de importar pescado helado de New-Jundland y Canadá.

Generales italianos destituidos

A causa del poco éxito de las operaciones italianas, fueron destituidos cuatro generales italianos.

De procedencia inglesa

Las operaciones de los Dardanelos Estación de Carnarvon, 19, 10 noche.—Un comunicado oficial publicado esta tarde acerca de las operaciones en Gallipoli, da cuenta de un nuevo desembarco de tropas en la bahía de Sullentes. Los turcos recibieron refuerzos de considerable importancia, y nuestro avance fué contenido.

Durante la semana pasada hemos consolidado las posiciones que ganamos en recientes combates.

De la toma de Kowno

El método de los ataques de las fuerzas de artillería combinada, logró vencer la obstinada resistencia de Kowno. Según un comunicado alemán, esta fortaleza ha sido tomada por asalto, a pesar de la tenaz resistencia de los rusos.

El comunicado del gran duque afirma que los cuatro fuertes de la orilla derecha del Niemen están aún en manos de los rusos, y que en la orilla izquierda continúa la lucha por los tres fuertes al Este de Gessia; sin embargo, se teme que no resistirán por mucho tiempo.

El ejército de von Makensen

Despachos de Berlín anuncian que los ejércitos de von Makensen rechazaron a los rusos de la línea del Bug hacia las posiciones avanzadas de Brost-Litowsk, que después de la caída de Kowno será el objeto de los ataques alemanes.

Diferencia de procedimientos

Estación de Poldhu, 19, 11'30 noche.—El contraste que existe entre el modo de proceder de las fuerzas navales inglesas y el de las alemanas, quedó claramente demostrado ayer cuando una escuadrilla inglesa capturó a la goleta alemana Ludrum. Los oficiales británicos fueron a bordo de la goleta para examinar la documentación. El capitán alemán, que por lo visto temía que su barco fuese hundido, distribuyó los salvavidas y pidió que se le diera tiempo para salvarse él y la tripulación, a lo que contestaron los oficiales ingleses que no eran piratas, dejando proseguir a la embarcación su viaje.

Progresos italianos

Los italianos hicieron nuevos progresos en la región de Sixten, en la línea férrea del Tiro. Al asaltar una línea de trincheras enemigas, los austriacos se retiraron precipitadamente, dejando en manos de nuestros aliados gran cantidad de municiones, fusiles y hombres.

En la zona de Monte Nero ocuparon los italianos una nueva línea de trincheras, después de violenta lucha.

Cerca de Tolmino tomaron otra línea de trincheras y unos 200 prisioneros. En el Carso un ataque enemigo contra el centro italiano fué seguido de un brillante contra-ataque, por el que consiguieron los italianos ganar algún terreno y ocupar una posición importante.—Marconi Wireless Press.

Crónica telegráfica de provincias

Día 19, de 8 a 12 noche.

Tarragona

Hospedándose en el hotel del Centro, se encuentra en esta capital para admirar las bellezas arqueológicas monseñor Fasioli, pro-notario apostólico y catedrático de la Universidad de Roma.

—La aprehensión de tabaco realizada en Botarell consiste en 11.500 puros y otro fardo de picadura. En total, 545 kilos.

—Se ha verificado la procesión de San Magín con la animación de los demás años, siendo penitente el concejal señor don Celestino Salvadó, acompañado de don Federico Vidal y don Vicente Brell. Ha presidido una comisión de concejales con monseñor Fasioli. Esta noche hay fuegos artificiales en el llano de la Catedral y concierto por la música militar en la Rambla de San Juan.

—Instruidos por los Ayuntamientos y Juntas periclales de Benasant, Vilaverd, Vilabella, Barbará, Soliveilla, Vimbodí, Renau, Mora de Ebro, Montblanch, Esploga de Francolí, Nules, Pira, San Jaime y Mola, los oportunos expedientes en demanda de perdón de contribución por los daños causados por los pedriscos, la Comisión provincial ha acordado hacer públicas las solicitudes de que se trata para que teniendo conocimiento de ellas los demás pueblos de la provincia puedan exponer lo que se les ofrezca y parezca acerca de la exactitud e importancia de la calamidad, siendo de advertir que el importe del perdón que en su caso haya de concedérseles será como la ley previene, a más repartir en el siguiente año entre los demás pueblos de la provincia, los cuales deberán hacer uso de este derecho de información dentro el plazo de quince días, pues de lo contrario se les tendrá por conformes con las indicadas solicitudes de perdón.—Aris.

Lérida

Juan Marco Espuy, maquinista de la Central Eléctrica establecida en Arbeca, resbaló, cogiéndose impensadamente en los cables generales de gran tensión, conductores de la energía eléctrica, sufriendo una gran descarga, de la que falleció repentinamente.

—Se ha publicado la relación nominal definitiva de los propietarios de fincas que se expropiarán en el término de Almenar con motivo de la construcción del trozo único, sección de Almenar a Alfarras correspondiente a la carretera de Lérida a Pont de Suert y Poble de Segur.

—El día 21 de los corrientes se celebrará en la Casa Consistorial de Gessa la subasta para enagenar los pastos sobrantes del monte Romías, sito en aquel término, bajo el tipo de 643 pesetas.

—El gobernador civil ha aprobado las ordenanzas y el reglamento del Sindicato Jurado de Riegos de Ariá.

—La guardia civil del puesto de Bosost ha detenido a Joaquín Alvarez Gutiérrez, natural de Torrelavega (Santander), operario de la mina «Victoria», autor de una herida de arma blanca a su compañero José Sagarra Salas.

—Esta noche debuta en el teatro de los Campesinos la compañía que dirige Enrique Borrás y de la que forma parte la primera actriz Catalina Borina.

—Hace tiempo lluvioso.—Rovira.

Igualeda

El Círculo Maurista Conservador de la presente, ha alquilado para local social las dependencias que hasta ahora tenía arrendadas el Centro Autonomista, sitas en la casa número 8, de la Rambla de San Isidro.

Además de una vasta sala de juntas y salón café hay también dependencias para billar, proponiéndose dicho Círculo restaurar aquellos locales y hacer la inauguración de los mismos con un banquete y algún otro acto de propaganda.

El número de socios que se inscriben cada día es mayor, figurando entre los mismos, cuatro concejales del actual Ayuntamiento, que son los señores don Jose Liado, don Ramón Soler, don Narciso Puiggrós y don José Peifort y el ex alcalde don Jaime Roca.

—Por error consignamos que la compañía que durante las próximas fiestas trabajará en el Ateneo sería de drama, siendo así que actúa una de zarzuela y opereta.—El correspondiente.

Palma

El general Weyler acompañado del capitán general visitó la fortaleza militar del Cabo Regona, quedando complacido del valor estratégico de la nueva posición y felicitando al general Borbón por el proyecto. El general Weyler visitará mañana otra nueva batería situada en el Cabo Rofurbel.

—Esta mañana se ha repetido una fuerte tormenta de agua, rayos y truenos. El aguacero ha durado 40 minutos. En algunas calles se han registrado inundaciones, principalmente en las de la parte baja, entre las de la calle Marina, donde el agua ha alcanzado más de cuatro palmos. Todas las calles, con el ferrisco que ha quedado están hechas una lástima. Han aparecido derribados varios árboles, paredones y postes. No ocurrieron desgracias.

En Soler la tormenta de ayer causó grandes daños, tronchando numerosos árboles frutales. En el puerto derribó el ciclón la caseta de los baños y los postes telefónicos, como averías en las embarcaciones y en la estación radiotelegráfica de Muleta rompió unos vientos de la antena. En el faro también causó desperfectos.

—En el barrio de Santa Catalina se han celebrado lucidas fiestas en honor de San Magín.—Vives.

Arenys de Mar

Ha salido de viaje, en uso de licencia, el juez de primera instancia e instrucción de este partido, don Alberto Cortey y Manrich.

Durante la ausencia del juez propietario, desempeñará el cargo el juez municipal, don Francisco de P. Calbetó, y el de este último, el juez municipal suplente, don José Colledarrera. —Ayer tarde, organizado por la Comisión de Atarición de Forasteros, se celebró en el Cine Doré, de esta villa, un gran festival, dedicado a la gente menuda, que fué muy del agrado de la concurrencia.

Se proyectaron hermosas películas y se celebraron atracciones de buen gusto. Se calculan en más de 800 los niños de ambos sexos que concurren a tan agradable fiesta.

—Debido a la lluvia caída últimamente, ha refrescado notablemente la temperatura, siendo ésta en extremo agradable.—El correspondiente.

Villanueva y Geltrú

A la una de la madrugada de ayer descargó sobre esta población una tormenta, durante la cual cayó una exhalación eléctrica en la grandiosa fábrica de hilados y tejidos de los señores Sucesores de L. Mata y Pons, la que motivó un incendio que destruyó en pocas horas toda la parte antigua de dicha fábrica.

Al lugar del siniestro acudieron, desde los primeros momentos, el alcalde don Juan Braquer, el juez de instrucción don Rafael Rubio, el teniente de la guardia civil con varias parejas de la misma, los médicos señores Soler y Bertod, Rosell y Galcerán, así como las fuerzas del regimiento de Treviño aquí destacadas, que auxiliados por gran número de vecinos procuraron extinguir el fuego. Este se presentaba imponente, amenazando propagarse a las casas vecinas, cuyos habitantes, presas de un gran pánico, desalojaron sus habitaciones de los muebles y demás enseres de uso doméstico, llenando con ellos las calles cercanas y la vecina playa. A eso de las cuatro de esta tarde, el fuego aún continuaba, aunque localizado y sin que pueda propagarse a los edificios anejos y almacenes.

Las pérdidas materiales son de consideración y el número de obreros que de momento quedarán sin trabajo es de unos 600.—El correspondiente.

Tortosa

Han llegado a esta ciudad cinco oficiales y seis marineros de la dotación del Dracón, al mando del segundo comandante, señor Sorneza, y con una cañonera automática están practicando sondeos en el Ebro para levantar el plano hidrográfico, con objeto de construir luego el puerto de refugio de submarinos y torpederos.

—La prensa local se culpa de la triste necesidad en que se han visto los empleados del Ayuntamiento de asociarse para defender sus intereses. Algunos no han cobrado aún el mes de marzo.

—Esta noche se estrena en el Baleario la comedia Señora mía, vol marit. Se habla de la vida de Enrique Borrás, para las fiestas de la Círculo.

—Las fiestas de Amposta han resultado espléndidas. Han sido muchas las familias de esta ciudad que fueron a aquella población con motivo de los festejos, y han regresado muy complacidas. Ha merecido muchas alabanzas el precioso teatro del Casino, inaugurado por una compañía de zarzuela, cuyas obras proyectó y dirigió don Francisco Escudé, de esta.

—Raro es el tren que pasa por ésta que no lleve a pasajeros montados en los topes o acurrucados debajo de los asientos. Hoy, la guardia civil ha detenido a dos limpia-botas, que han dado con sus huesos en la cárcel.

—El tiempo ha refrescado con los chubascos de estos días.—D.

Teruel

Este mañana ha ocurrido una sensible desgracia. Los obreros Dámaso Lizandara y Agustín Puente, que trabajaban en la cantera de Algeza, han sido sepultados por un desprendimiento de tierra, resultando muerto y herido, respectivamente. Es elogiada la actitud y solicitud de la Comandancia, que prestó sus servicios en el acto.—Aris.

Alicante

El órgano de los liberales El Día, continúa su campaña emprendida contra el alcalde don Eugenio Botí, motivada por la suspensión del acuerdo de los puestos de verduras del paseo de Méndez Núñez. La situación es insostenible para el alcalde, por contar sólo con cuatro amigos dentro del Ayuntamiento. La mayoría liberal la constituyen 23. Ha circulado el rumor de que hoy presentará la dimisión con carácter irrevocable. Ya han empezado las fiestas deportivas organizadas por la sociedad «Lucentum Football Club». Sólo a los concursos de natación han concurrido seis nadadores, ganando el primer premio, consistente en una medalla de oro, don Federico García, instructor de los exploradores; el segundo premio lo alcanzó don Tomás Santos, también explorador.

De las carreras ciclistas se han celebrado dos para aficionados y profesionales. Para la primera se habían inscrito cinco corredores, ganando el premio de un valioso reloj de oro, don José Ca-

rratalá. La carrera consistía en dar cinco vueltas al paseo de los Mártires, en total seis kilómetros.

La carrera de resistencia para profesionales consistía en dar diez vueltas a dicho paseo. El premio, ó sea el título de campeón de Alicante y una Copa del alcalde, lo ha ganado don Eduardo Carratalá, hermano del primero. Reina gran animación.—Simonetti.

Cádiz

Se vende el trigo en esta provincia a 16 y 17 pesetas la fanega y lo compran los acaparadores en espera de mejores precios.

—Es esperado el barón de Sarrástegui don Juan Antonio Güell, que asistirá a la botadura del vapor Santa Isabel, en Matagorda el día 26 del actual. En seguida se pondrán las quillas al vapor San Carlos. Ambos se destinan a la línea de Fernando Poo.—Dick.

Vigo

La batalla de flores celebrada hoy resultó animada pero no hubo carrozos ni balcones adornados que llamasen la atención.

—Se nombra Reina de los Juegos Florales a la señorita Milagros Carsi. Esta designó para la corte de amor a las señoritas Carmen Gil, Rosa Corbera, Josefina Lema, María Victoria Domínguez, Teresina Cordon, María Aranda, Pilar Beira y Antonia Valdivieso.

—En el rapido de hoy llegó el jurado del certamen de bandas y orfeones, compuesto por don Emilio Serrano, don Bartolomé Casas y don Severiano Soutullo.

—Al trasladar un vagón cargado de quince toneladas de carburo, traido por una pareja de bueyes, desde la estación del puerto al muelle del Comercio, el vagón alcanzó al operario Domingo García, destrozándole la pierna izquierda. Falleció cuando se le trasladaba al hospital.—Sold.

Coruña

Los ministros de Marina y de la Gobernación respondiendo a las gestiones particulares que venía haciendo el gobernador para que se facilitase el mayor trabajo posible en el Astillero de Gallegos con el fin de evitar el despido de obrero, le enviaron afectuosas y satisfactorias cartas manifestándole que los Astilleros están pendientes del recibo de materiales extranjeros que con motivo de la guerra no pueden llegar con la prontitud deseada y que esto mismo es cuanto ocurre con el buque trasatlántico, cuya construcción se autorizó recientemente.

—Llegó el montero del Rey conde de Maceda, para presidir el Concurso Nacional de Tiro de Pichón que se inaugurará el domingo. Se han inscrito numerosos tiradores.

—Se ha verificado la boda del hijo del general Abente con la señorita dona Rosa Alvarez.

—Marchó hoy a Madrid el almirante peruano Garzón. Va acompañado de su esposa y su hija.—Tejada.

Vitoria

Esta mañana celebró sesión el Ayuntamiento. Leída el acta anterior el señor Abechuco pidió que se hicieran constar las palabras que pronunció el señor Lasa. Con este motivo se promovió un incidente que duró bastante tiempo. Solucionado éste fué aprobada la construcción de una nueva casa en la calle de la Cuchillería y se acordó dar facilidades a los padres para que puedan llevar a sus hijos a las escuelas municipales. Esta tarde, a las tres, han vuelto a reunirse en el Ayuntamiento el alcalde y la comisión especial de Cuarteles y cuerpo de Estado Mayor. En esta reunión parece que se trató de la confirmación oficial de las bases para construir el nuevo cuartel de caballería, firmándose el acta. Dichas bases han sido aprobadas por la capitán general. Dicha acta ha salido hoy mismo para Burgos.—Castro.

Salamanca

Se sigue sin resolver la huelga de obreros textiles de Béjar. El gobernador civil interino señor Fernández Carriles, continúa celebrando entrevistas con patronos y obreros para ver de solucionar el conflicto.

—En Ciudad Rodrigo un automóvil propiedad del señor Arias, atropelló a la niña de 9 años Isidora Hernández, matándola.

—El soldado de artillería Bruno Rodríguez Pérez, que se hallaba en el pueblo de Madocera, con licencia, asistió a una capea de vacas y una de ellas le cogió corneándole y causándole graves heridas.

—Los obreros Julián Ramos y Rafael Barbero trabajaban en una obra de construcción de una casa, encima de un andamio, cayéndose debido a la rotura del andamio. Resultaron heridos de gravedad.—Sánchez Gómez.

Valencia

En el coreo de Madrid han llegado el gobernador y el jefe de los conservadores, marqués de Cáceres, habiendo sido recibidos por los prohombres del partido gobernante.

Desde la estación han marchado los viajeros a sus respectivos domicilios.

—El gobernador se ha hecho cargo del mando de la provincia. Interrogado por los periodistas acerca de la cuestión de la alcaldía se ha mostrado reservado, diciendo que nada tenía que decir, porque ya lo había hecho el ministro.

—El nuevo alcalde ha solicitado permiso para retratar la toma de posesión unos días.

—Continúa en el mismo estado la huelga de los marineros del Castilla y del Aragón, no pudiendo hacerse a la mar por dicho motivo. Las fuerzas de la Comandancia de Marina vigilan dichos buques.

—Sigue en esta comarca el régimen tormentoso, iniciado a primeros de mes. Por la mañana brilla el sol; desde las doce en adelante se cubre el cielo de nubes y por la noche se forman núcleos tormentosos. Durante la noche anterior descargó una gran tormenta que pasó pronto.

—Como la cosecha de cebolla se halla tendida en los campos, oreándose antes de encambrarla, el agua no produce ningún beneficio.—Llorente.

Oviedo

El ex-ministro señor Suárez Inclán recorrió su distrito, siendo en todas partes objeto de cariñosas manifestaciones. En Cangas de Tineo, capital del partido, le obsequiaron con un banquete popular, al que asistieron representaciones de todos los concejos del distrito, pasando de 400 los comensales. Brindaron el alcalde, los diputados provinciales, don Agustín Llano y otros.

El homenajeado, ante el numeroso público que invadió el campo donde se celebró el banquete, comenzó su discurso dedicando un sentido recuerdo a los correligionarios muertos. Aludiendo a la guerra europea, cantó un himno a la patria, destacando los deberes de todo ciudadano español en los críticos momentos actuales.

Hablando de la política nacional, la comparó a una máquina, el vapor de la cual son los partidos avanzados que la empujan de una manera irreflexiva, añadiendo que se necesita regular esta fuerza, misión que deben cumplir los liberales, conservadores y reformistas.

—Hay también en España, —dijo,— un partido extremo de la derecha, que no es precisamente el falangista, porque don Jaime no es asustado del progreso, mientras los otros tiran hacia atrás, deteniendo la máquina, pero esa fuerza es aprovechable, porque recibió la influencia de los sentimientos religiosos, sin los cuales es imposible la vida.

Invito a dichos partidos a realizar la admirable obra recomendada en la Enciclica «Rerum Novarum» de León XIII.

«Quien vive sin religión, —añadió,— es como el minero que vive en las entrañas de la tierra, como los habitantes de los países polares, sumidos en eterno crepúsculo.»

Se congratuló de la armonía existente en la provincia entre los conservadores nuevos, los liberales y los mauristas.

Hablando de los disidentes, dijo que deben colaborar al funcionamiento del engranaje. Ocupándose del programa liberal, manifestó que procederá con su actuación activa al desarrollo de los intereses materiales con un vasto plan de fomento de la enseñanza técnica, pues sin ella sería inútil pensar en nada duradero.

«Alemania ha llegado a ocupar un puesto tan elevado, —dijo,— porque especializando las profesiones ha conseguido grandes técnicos. En obras públicas haremos una labor rápida, cueste lo que cueste. También haremos labor económica, atendiendo a la industria catalana, sin olvidarnos de las demás regiones, principalmente de la protección que se debe a la agricultura.»

Dirigiéndose a los electores, les dijo: «Mucho de lo que haya de repartirse os tocará a vosotros.»

Opinó que se debe meditar mucho respecto a la situación en que nos cogerá la terminación de la guerra europea.

«El gobierno, —añadió,— debe estar atento a la necesidad de una enérgica defensa nacional; quien no lo haga así, debe considerarse anulado. Hay que preocuparse de los problemas económicos y del acceso en el futuro de nuestros productos a los mercados extranjeros.»

El orador fué ovacionado.—García.

Cádiz

Un mozo de la estación de Jerez fué cogido por los topes de dos vagones. Falleció en el acto.

—Hoy le ha sido amputado el brazo izquierdo al arriero Manuel Rodríguez, al que mordió un burro encorizado, a causa de los malos tratos que le daba aquel.

—El día 25 del actual se pondrá en el dique de Matagorda la primera grada para la construcción de buques de 20.000 toneladas.

—En las tiradas de pichones del Puerto de Santa María, los campeones Antonio Caballero, Edmundo Macostello y Roberto Pitmán, han ganado el premio de Semoras.

—En el término de Arcos es abundantísima la cosecha de acetunas.

—Mañana es esperado el vapor Principe de Asturias, que seguirá su viaje el 21 para la Argentina.—Dick.

Sevilla

Se halla enfermo gravemente el teniente general don Manuel Delgado Zuleta. Hoy ha sido viaticado.

—Ha sido detenido por la guardia civil en el tren-correo, Marcos de Salique Bouchetoud, autor de una importante estafa al representante del Cinematógrafo Gaumont, en Sevilla. El robo asciende a unas veinticinco mil pesetas.—Sold.

Alcázar

Dicen de Antequera, que con motivo de las ferias, que comenzarán mañana, empiezan a llegar muchos forasteros. La animación es extraordinaria, espantándose buena concurrencia de ganados. El sábado próximo saldrán de aquí trenes botijos.

—La guardia civil de Totalán ha detenido al criminal Pedro Martín Alcalde, quien ha confesado su crimen en la persona de Antonio López Castillo. Ha sido conducido a esta cárcel, ingresando a disposición del juzgado correspondiente.

—Se proyecta organizar, por iniciativa de los concejales, un homenaje en honor de Salvador González Anaya, ilustre poeta malagueño, por su último libro La sangre de Abel.

—Ha tomado posesión del juzgado de instrucción del distrito de Santo Domingo, don Manuel Aguilera.

—El juez de Vélez-Málaga ha procesado a varios concejales del Ayuntamiento de Benamocarra.—Stop.

Valencia

Esta última madrugada se declaró un gran incendio en la fábrica de curtidos instalada en la calle del Sacramento, propiedad de don Darío Peretegui. Todo quedó destruido. Esta misma fábrica se incendió también hace 20 años.

—En el norte de Castilla continúa la campaña triguera, que aboga por la creación de una Lonja, donde a semejanza de la Bolsa se coticen los valores trigueros, evitando la especulación.

—Se ha reunido la Asociación del Arte Castellano para tratar de organizar una Exposición para el próximo mes de septiembre.

—Ha sido nombrado para Menorca el general Cascajares, que ha cesado en el desempeño de la Comandancia de artillería de esta región.—Mucientes.

Bilbao

La Agencia Wild, de Bilbao, ha recibido un cablegrama de su casa en Middlesbrough, participándole que el vapor Isidoro, de la casa Echevarrieta Larriaga, no se hundió por chocar con las peñas, sino que fué torpedeado a la entrada del canal de Saint Georges. La tripulación fué salvada.

—Una comisión de la Cámara de Comercio y de la Liga Vizcaína de Productores, ha visitado hoy al gobernador, participándole que el homenaje al Rey con motivo de la solución de la crisis de los Bancos el año pasado, consistirá en una sesión pública que se celebrará en la Diputación y que la presidirá el monarca en la cual se le testimoniará el agradecimiento.

—Un tren de Lezama que salió de Bilbao a las dos y veinte de la tarde, atropelló a Tomás Zubiaur, que quería sacar un cerdo de la vía, cerca de Zamudio. La mujer quedó deshecho.

—En el Museo de Bellas Artes se ha verificado la recepción de un cuadro de Zuloaga, adquirido por suscripción popular. El autor ha regalado otro cuadro al Museo.

Con este motivo se han pronunciado discursos en elogio de Zuloaga, y éste ha expresado su gratitud a todos. Después se le ha obsequiado con un banquete.—Navarro.

Santander

Ha salido para Bilbao, empujando a hacer uso de su licencia, el alcalde de esta ciudad, señor Quintana.

Esta licencia está relacionada con la trintez de relaciones que desde hace tiempo existe entre el alcalde y el gobernador.

—Ha visitado hoy al ministro de Marina, el presidente de la Asociación de Navieros, don Victoriano López Dóriga, para anunciarle que las compañías armadoras renuncian a las primas de navegación, por entender que han pasado las circunstancias que obligaron a concederlas.—Rio.

Gerona

En Palafrugell se ha declarado un incendio en la casa número 10 de la calle de la Libertad. El fuego ha sido extinguido tres horas después de iniciado, quemándose 120.000 taponos de corcho y 50.000 cuadrados para la fabricación de otros.

Se calculan las pérdidas en 2.600 pesetas. El hecho ha sido casual.

En la casa número 223 sita en los extramuros de Caldas de Malavera, se ha declarado otro incendio en las cuerdas de unos pajaros, quemándose varios quintales de alfalfa y útiles del trabajo. Ha muerto asfixiada una yegua. Las pérdidas ascendieron a 1.823 pesetas.

—Ha visitado hoy al gobernador, el obispo de esta diócesis, doctor Mas.